



Mehr unter www.stadtfotograf-bielefeld.de

Hingucker

Seit 25 Jahren schaut Veit Mette auf Bielefeld. Zu den »Nachtansichten« präsentiert er seine jüngste Arbeit »heimat bis wolkig« in einer Multivisionsschau



Seine Aufnahmen schmücken Bielefelder Straßenbahnen, sind in großformatigen Wandinstallationen in der Universität zu sehen und hängen in verschiedenen Ausstellungen im In- und Ausland. Ganz zu schweigen von seinen Arbeiten für diverse auflagenstarke Printmedien und zahlreiche Buchprojekte.

Veit Mettes Blick durch die Linse schärft und durchbricht zugleich die vermeintlichen Oberflächen seiner fotografischen Themen. Das Objektiv wird subjektiv, lässt Innenleben durchschimmern, wie immer kommt es auf die Perspektive an.

Im Jubiläumsjahr »800 Jahre Bielefeld« ist Veit Mette zum offiziellen Stadtfotografen berufen worden. Seit April 2013 hat er Bilder und Geschichten in der Stadt gesucht und gefunden, die in einem Bildband erscheinen und ab dem 26. April in einer Ausstellung präsentiert werden. »heimat bis wolkig« läuft bis zum 4. Mai, die Eröffnung findet ab 21.00 Uhr im Rahmen der »Nachtansichten« statt. Mit einer Multivisionsschau, in eigens aufgestellten Überseecontainer, auf dem Kesselbrink.

